



NEWS STÄDTE POLITIK SPORT PANORAMA WIRTSCHAFT KULTUR REISE AUTO LEBEN GESUNDHEIT VIDEO PROSPEKTE KIDS Stadtauswahl Regionen Bochum Dortmund Duisburg Essen Gelsenkirchen Hagen Iserlohn Oberhausen Mülheim MediaCampus Wetter Experten

Start > Städte > Hohenlimburg > So schön feiert Holthausen: König Matthias reagiert erneut das Schützenvolk

8.05.2016

So schön feiert Holthausen

## König Matthias reagiert erneut das Schützenvolk













01.06.2009 | 16:12 Uhr

Holthausen. (hws) Der König ist "tot"; es lebe der König. Der Schützenverein Holthausen hat einen neuen, "alten" König. Nach 2006 schoss Matthias Erbse bereits zum zweiten Mal den Vogel ab. Wie in seiner ersten Regentschaft wurde Friederike Krugmann Königin.

Es ist - traditionell - schon ein kleines Volksfest, das Schützenfest in Holthausen.

Farbenprächtig präsentierten sich die Schützen am Pfingstsamstag beim Umzug mit dem noch amtierenden Königspaar Reinhold Menzel und Edith Thiel durch ihr Dorf, begleitet vom glänzend aufgelegten Spielmannzug TV Sundwig, vom Holthauser Fußballplatz aus hinauf auf den prächtig geschmückten Mastberg.

Pünktlich um 16 Uhr fiel dann bei strahlendem Sonnenschein der erste Schuss. Als sehr hartnäckig entpuppte sich der von Wolfgang Figge, Jochen Eisermann und Karin Kuschel-Eisermann erstellte Königsvogel.

Nach sage und schreibe 1070 Schüssen war dann mit Matthias Erbse der 62. König seit Vereinsgründung gefunden. Dazwischen aber der härteste Brocken. Der Schwanz des Vogels, immer den Schützen des Verbandes für Sport vorbehalten, fiel erst nach 368 Schüssen.

Hier war es sogar eine Titelverteidigung. Christel Steinwender vom ATS Nahmer war die Glückliche.

Dass bis in die frühen Morgenstunden gefeiert wurde, war selbstverständlich. Es war eine große Familienfeier.

Einen ausführlichen Bericht lesen Sie in unserer heutigen Ausgabe Hohenlimburg.

Volker Bremshey